

Partisipasi Aktif Lapas Besi Dalam Rakor Kesiapan Pilkada Serentak 2024

Narsono Son - CILACAP.KLIKINDONESIA.ID

Nov 18, 2024 - 23:56



Partisipasi Aktif Lapas Besi Dalam Rakor Kesiapan Pilkada Serentak 2024

CILACAP – Menjelang bergulirnya pesta demokrasi pada 27 November, Lapas Kelas IIA Besi menghadiri rapat koordinasi Kesiapan Pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah Serentak Tahun 2024, Senin (18/11/2024).

Pilkada serentak merupakan momentum penting dalam mewujudkan demokrasi yang berkualitas. Lapas Besi yang diwakili oleh anggota KPPS sekaligus Staf Registrasi, Wafik Azizah menghadiri acara Rapat Koordinasi Kesiapan Pilkada Serentak Tahun 2024 Kabupaten Cilacap yang digelar di Hotel Aston Inn.



Pj. Bupati Cilacap, M. Arief Irwanto dalam sambutannya menyampaikan bahwa Pilkada bukan hanya ajang untuk memilih pemimpin daerah, tetapi juga wadah untuk memperkuat peran serta masyarakat dalam menentukan kebijakan di tingkat lokal.

“Oleh karena itu, pelaksanaan Pilkada harus berjalan secara luber dan jurdil yaitu langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil, demi terciptanya pemerintahan daerah yang legitimasinya kuat,” ujarnya.

“Selain itu juga penyediaan anggaran untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada dapat terlaksana sesuai jadwal, aman, dan tertib, serta koordinasi keamanan melalui kerja sama dengan pihak kepolisian, TNI, dan satuan perlindungan masyarakat guna menjaga kondusivitas daerah selama proses Pilkada berlangsung,” terangnya.

Pj. Bupati berharap melalui rapat koordinasi ini, seluruh pihak terkait dapat membangun sinergi yang kuat. Ditekankan juga pentingnya komunikasi yang terbuka dan transparan antara KPU, Bawaslu, Pemerintah Daerah, serta seluruh elemen masyarakat dalam menyikapi setiap tahapan Pilkada.

Langkah antisipatif, khususnya dalam mengatasi potensi konflik dan menjaga ketertiban masyarakat, harus menjadi perhatian bersama.

“Mari kita jadikan Pilkada 2024 sebagai sarana untuk mewujudkan demokrasi yang sehat dan damai. Dengan tekad yang kuat dan koordinasi yang baik,

insyaAllah, kita dapat menjalankan tanggung jawab ini dengan baik dan amanah, sehingga Kabupaten Cilacap dapat memiliki pemimpin yang mampu melanjutkan pembangunan untuk kemajuan bersama," pungkasnya.

Kalapas Besi, Teguh Suroso menambahkan bahwa "Dengan kehadiran Lapas Besi dalam rapat koordinasi ini, diharapkan pelaksanaan Pilkada 2024 di Kabupaten Cilacap dapat berjalan lancar, adil, dan inklusif, sehingga semua pihak, termasuk Warga Binaan dapat berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi," imbuhnya.

(N.son/Reza)